## « Représentations des islams : regards et vécus panchroniques »

Séminaire mensuel de recherche - 2020-2021 Regards sur les dogmes de l'islam

## The commodification of Islam: Markets of Qur'an translation



Focussing on Indonesia, the talk discusses how Islamic resurgence and the rise of an urban middle class have contributed to the commodification of the Qur'an, its exegesis and translation and how, in turn, this influences piety, social and political discourses.

Centré sur l'Indonésie, le séminaire abordera comment la résurgence islamique et le développement d'une classe moyenne urbaine ont contribué à une « commodification » du Coran, de son exégèse et de sa traduction et comment, en retour, cela influence les discours concernant la piété ainsi que les discours politiques et sociaux.

## Invitée: Johanna PINK

Johanna Pink is Professor of Islamic studies at the Albert Ludwigs
University of Freiburg. Her research focuses on Muslim Qur'anic
interpretation and Qur'an translation in a global perspective.
Professeure à l'Université de Fribourg (Allemagne),
spécialiste des interprétations et traductions du Coran dans une
perspective globale.



## Vendredi **25 septembre 2020** – 13h-15h

Salle Table-Ronde, MISHA (Campus Esplanade)

Le séminaire sera en anglais. Possibilité de poser des questions en allemand, anglais, français.

Séminaire ouvert à tous dans la limite des places disponibles, organisé par Salomé Deboos (MCF Ethnologie / UMR7363 SAGE) et Anne-Sylvie Boisliveau (MCF Histoire / UMR7044 Archimède)

Université de Strasbourg





